DANKE

sagen wir allen, die unsere liebe Schwägerin und Tante

Martha Berchtenbreiter

auf ihrem letzten Lebensabschnitt begleitet und ihr die letzte Ehre erwiesen haben.

Unser besonderer Dank gilt:

- Herrn Pfarrer Norman D´Souza, der Mesnerin, der Organistin und dem Chor für die würdevolle und feierliche Gestaltung des Trauergottesdienstes
- dem Hausarzt Dr. Eberle und seinem Praxisteam
- der Station 2 des Wertinger Krankenhauses
- den Pflegekräften des Seniorenheimes St. Martha in Meitingen für die gute Pflege
- allen Verwandten, Freunden, Bekannten und der lieben Nachbarschaft für die langjährige Unterstützung
- für Mess- und Blumenspenden sowie für die guten Worte des Trostes
- dem Bestattungsdienst Uhl.

Allmannshofen, im August 2021

In stillem Gedenken:

Die Angehörigen mit Familien